

Handschriften / Autographen

Aufzeichnungen von August Hermann Niemeyer über eine Harzreise.

Niemeyer, August Hermann

o. J.

August

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159171

Harzreise

Vom 22 Aug —

7

293.

Montag d. 22t. um 7 aus Halle mit m. Frau.

Hienstadt um 10.

Durch Klostermannsfeist
nach Schlos/Jannasfeld. — Oberberg. Buckling — Obd. Gerlach

Pros. v. Jackroeden — Brühl. v. Busch.

Ruinen des Nordes — Mittel u. Hinterort. — Kirche.

Dienstag d. 23t. um 8 abgeh.

um $\frac{1}{2} 11$ in Ballenstedt. — Schlos/Jarten. — Gegensteine

um $\frac{1}{2} 12$ nach dem Steffenberge

um 4 in Quedlinburg. — Gr. Hermes — J. Fritsch. —

Mittwoch Schlos/J. — Tafel bei der Keltistin, wo der Koenig
u. die Koenigin v. Schweden. — Fiedl. F. v. Berens

Mittwoch. Vorm. P. Fritsch. —

Nachm. Nach Wernigerode — über Westerhausen

Regensteine. — Ab. um 7 ausgeh.

Donnerst. d. 24t.

Vorm. Besuch bey H. Fritsch. — Graf v. Wernigerode —

Lustgarten. — Musikdir. Wolf. Sakow. Wolf. — C. Wollbein.

— Um 1 mit grafll. Equipage nach el. Brocken. — Anzelm.

gegen 6. — Heinrichsköhe — Friedrichsköhe — Ob. v. Haack.

Signale. — Sonnenanfang — Regenbogen. — Um 7 abgeh.

Freitag d. 25t. über Ilsenburg — Olmutzthal — Olmutzstein —

Brathnühle — Mittag bei den Grafen. Familie. — Gr.

Gesler. — Abend im Logis.

Samst. d. 26t. Um 7 am werr. Um 9 in Goslar im Schaffers

Gasthofe. — Besuch bey H. Paul. Mund. — Mit diesem

nach der Oker. Ab. im Logis. Demois. Prestler aus
der berühmten Künstlerfamilie. — Merkwürdige Schätze, hess.
Lorenzianer Gemälde.